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Der Bürgermeister  Weiterstadt, 17. Juni 2020 
  
 
 
 

Vorlage an  

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 18.06.2020 

 
 
 
Anfrage zu der Mitteilung des ehrenamtlichen Behindertenbeauftragten Blättler und 
ehemaligen Vorsitzenden des Behindertenbeirates der Stadt Weiterstadt vom 26. 
Februar 2020, Anfrage der ALW-Fraktion; 
Beantwortung der Anfrage 
 
 
 
Die Anfrage der ALW-Fraktion vom 5. Juni 2020 wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Welche Maßnahmen hat der Magistrat ergriffen, um die angesprochenen Barrieren zu 

beseitigen und die Zusammenarbeit allgemein mit dem Beirat zu verbessern. 
Die Kritikpunkte – vorrangig Zeitpunkt der Information – wurde in einer Neufassung der 
Satzung am 14. Mai 2020 (Drucksache 10/0914/3) beschlossen. 
Ebenso wurden die Vorschläge des Beirates an die städtischen Gremien weitergeleitet. 
 
 

2. Wurden Schulungen oder Informationsveranstaltungen für den Magistrat und die Verwal-
tung zu diesem sensiblen Thema durchgeführt? 
Nein 
 
 

3. Wenn ja, bitten wir um die Anzahl der Personen, die daran teilgenommen haben und 
einer Aufstellung der Inhalte. 
siehe Ziffer 2 
 
 

4. Wenn nein, warum wurden keine Schulungen durchgeführt? 
Die Mitarbeiter*innen der Stadtverwaltung sind für ihren jeweiligen Verantwortungsbe-
reich hinreichend sensibilisiert. Gesetzliche Vorgaben der Barrierefreiheit werden zudem 
beachtet. 
 
 

5. Wurde das Schreiben von Herrn Blättler in einer Magistratssitzung thematisiert und be-
sprochen? 

6. Wenn ja, wann fand diese Sitzung statt und was waren die Ergebnisse? 
7. Wenn nein, warum nicht? 

Im Rahmen der Beratung der Satzungsänderung (siehe Nr. 1) wurde in der Sitzung des 
Magistrats am 5. Mai 2020 der Rücktritt des Beiratsvorsitzenden sowie der Stellvertre-
tung thematisiert. 
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8. Führt die Verwaltung allgemein regelmäßig Schulungen oder Informationsveranstaltun-
gen zum Thema Barrierefreiheit durch? 
Nein 
 

9. Wenn ja, wann war diese letzte Schulung und welche Inhalte hatte diese? 
siehe Ziffer 8 
 
 

10. Wenn nein, warum wird so etwas nicht gemacht? 
siehe Ziffer 4 

  
 
   
 
Ralf Möller 
Bürgermeister 
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